

DEMO- UND INFOVERANSTALTUNG

AM 22. JULI 2023
VON 15.00 BIS 19.00 UHR
IN NEU-ULM/STEINHEIM

Die Bürgerinitiative Schwabentrasse e.V. (Bischt) ist ein Zusammenschluss von 13 lokalen Bürgerinitiativen und Vereinen von Ulm bis Augsburg.

Die Ortsgruppe Straß-Steinheim (OGSS) organisiert eine Demonstration und Informationsveranstaltung zum **geplanten Hochgeschwindigkeitsprojekt Ulm-Augsburg** für die Bischt. Ziel ist es, alle Anwohner und Betroffenen in den Gemeinden Straß und Steinheim sowie in anderen Gemeinden mit entsprechenden Informationen zum Bahnprojekt zu versorgen.

Bei dieser Demo mit Zelt und Verpflegung sind folgende Aktionen geplant:

- Begrüßung durch den Vorstand **Jürgen Zimmermann**
- Vorstellung der Bischt und deren Ziele / Positionen
- Vorträge von Gastrednern und Experten (**OBM K. Albsteiger, Herbert König, u.a.**)
- Forstwirte, Landwirte und Oldtimerliebhaber dürfen gerne mit dem Traktor kommen.



ANFAHRT

FAHLHEIMER WEG 42
89233 NEU-ULM/STEINHEIM
ZWISCHEN STEINHEIM & STRASS



← Standort scannen



Die Bürgerinitiative Schwabentrasse e.V. (Bischt)

Sie wollen die Bischt e.V. unterstützen oder haben Fragen, dann kontaktieren Sie uns:

Peter Feik: peter.feik@t-online.de
0173/324 9676

Andreas Engelmann: balu.engelmann@t-online.de
0172/761 6789



www.bischt.de